

FELICITACION

Dermatología Venezolana se complace en felicitar al Dr. José Luis Avila Bello por haber sido galardonado con el Premio Nacional de Ciencia 1990. El Dr. Avila Bello se desempeña actualmente como Coordinador-Jefe del Laboratorio de Bioquímica del Instituto de Biomedicina donde ha realizado numerosos trabajos de investigación relacionados con diversos tópicos entre los cuales podemos señalar la función de los leucocitos, metabolismo de los lípidos, aspectos bioquímicos del *Micobacterium leprae*, bioquímica de parásitos como leishmania y tripanosoma, motivo de numerosas publicaciones en revistas nacionales y extranjeras.

Científico a tiempo integral ha participado en la organización y desarrollo de la ciencia en el país, habiendo ocupado el cargo de Vicepresidente del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Tecnológicas (CONICIT), 1980-83.

El Dr. Avila Bello ha sido distinguido con el Premio de la Academia Nacional de Medicina en 1981; Premio "Lorenzo Mendoza Fleury" (Fundación Polar) en 1982; Premio "Dr. Francisco De Venanzi", Asociación para el Progreso de la Investigación Universitaria (APIU) en 1989.

Que llegue al Dr. Avila Bello, así como a sus compañeros de trabajo, al equipo humano del Laboratorio de Bioquímica del Instituto de Biomedicina, nuestra calurosa felicitación.

Congratulaciones.

Dr. Oscar Reyes-Flores